



mallard ferrière

50, rue Léo Lagrange
93130 Noisy-le-Sec – France
Téléphone (33) 01 48 10 21 00 – Fax (33) 01 48 91 96 10
E-mail France : commercial@mallard-ferriere.com
E-mail Export : export@mallard-ferriere.com
www.mallard-ferriere.com
392 880 670 00022 R.C.S Bobigny – N°I.L. : FR 66392880670 – NAF 4669C
S.A S au capital de 1 650 200 €

DÉCLARATION DE CONFORMITÉ À LA RÉGLEMENTATION
relative aux objets et matériaux destinés à entrer en contact avec les denrées alimentaires
DECLARATION OF CONFORMITY TO THE REGULATIONS
concerning materials and articles intended to come into contact with food

1. Identité de l'exploitant qui établit la déclaration

Identity of the operator who establishes the declaration

Madame / Monsieur : Antonio SALAFIA
Fonction : Directeur général
Nom de la Société : Mallard Ferrière
Adresse de la Société : 50 rue Léo Lagrange, 93130 Noisy-Le-Sec (France)
*Madam / Sir : Antonio SALAFIA
Fonction : General director
Name of the Compagny : Mallard Ferrière
Address of the Compagny : 50 rue Léo Lagrange, 93130 Noisy-Le-Sec (France)*

2. Identité de l'objet concerné par la déclaration

Identity of the object concerned by the declaration

Désignation	Designation	Référence	Reference
Pistolet krea LM 25 <i>Krea LM 25 pastry gun</i>		36200	

Indiquer le matériau constituant la structure de l'objet :

Indicate the material constituting the structure of the object :

Dans le cas de matériaux multicouches, préciser les composants de l'intérieur (au contact de l'aliment) vers l'extérieur (préciser si l'une des couches est une barrière fonctionnelle)

In the case of multilayer materials, specify the components from the inside (in contact with the food) to the outside (indicate if any layer is a functional barrier)

Carbure de tungstène/ Acier inoxydable
Tugnsten carbide/ Stainless steel

3. Confirmation de la conformité de l'objet concerné par la déclaration

Confirmation of the conformity of the object concerned by the declaration



mallard ferrière

50, rue Léo Lagrange
93130 Noisy-le-Sec – France
Téléphone (33) 01 48 10 21 00 – Fax (33) 01 48 91 96 10
E-mail France : commercial@mallard-ferriere.com
E-mail Export : export@mallard-ferriere.com
www.mallard-ferriere.com
392 880 670 00022 R.C.S Bobigny – N°I.I. : FR 66392880670 – NAF 4669C
S.A.S au capital de 1 650 200 €

L'objet concerné par cette déclaration est conforme aux exigences pertinentes des règlements et autres textes européens et nationaux applicables, listés ci-après :

The object concerned by this declaration complies with the relevant requirements of the applicable European and national regulations and other texts listed below :

- Règlement (CE) n°1935/2004/CE du Parlement européen et du Conseil du 27 octobre 2004 concernant les matériaux et objets destinés à entrer en contact avec des denrées alimentaires
- Règlement (CE) n°2023/2006/CE de la Commission du 22 décembre 2006 concernant les bonnes pratiques de fabrication des matériaux et objets destinés à entrer en contact avec des denrées alimentaires
- Règlement (EC) n°10/2011/EC
- Section 170.09 de la FDA des États-Unis, telle qu'exigée par les sections 174 et 177, avec la norme de production européenne CE
- Règlement européen REACH n°1907/2006/CE
- Norme BS EN ISO 1186
- Directive LVD n°2014/35/EU
- EMV n°2014/30/EU
- Norme IEC 60335 -1 :2020-9.20
- *Regulation (EC) No. 1935/2004 of the European Parliament and of the Council of 27 October 2004 concerning materials and articles intended to come into contact with food*
- *Regulation (EC) No. 2023/2006 of the Commission of 22 December 2006 concerning good manufacturing practices for materials and articles intended to come into contact with food*
- *Regulation (EC) No. 10/2011/EC*
- *US FDA HHS section 170.09 as required by section 174 and 177 with European production CE standard*
- *REACH European Regulation No.1907/2006/CE*
- *BS EN ISO 1186 standard*
- *Directive LVD n°2014/35/EU*
- *EMV n°2014/30/EU*
- *Norme IEC 60335 -1 :2020-9.20*

Cette déclaration de conformité a été établie au vu des éléments suivants :

This declaration of conformity has been established in light of the following éléments :

☐ Déclarations des fournisseurs de matières premières (composant l'objet)

Déclarations from suppliers of raw materials (comprising the object)

☒ Analyses de migration globale

Overall migration analyses

Simulant <i>Simulant</i>	Durée <i>Duration</i>	Température <i>Temperature</i>	Résultat <i>Result</i>
Éthanol 95 % <i>95 % ethanol</i>	3 x 24H	+40 °C	0.6 mg/dm ²
Isooctane <i>ISO-octane</i>	3 x 24 H	+40 °C	1.3 mg/dm ²

☐ Évaluation des substances non-listées - Article 6 du Règlement (UE) n°10/2011/UE

Evaluation of non-listed substances – Article 6 of Regulation (EU) No. 10-2011



mallard ferrière

50, rue Léo Lagrange
93130 Noisy-le-Sec – France
Téléphone (33) 01 48 10 21 00 – Fax (33) 01 48 91 96 10
E-mail France : commercial@mallard-ferriere.com
E-mail Export : export@mallard-ferriere.com
www.mallard-ferriere.com
392 880 670 00022 R.C.S Bobigny – N°I.I. : FR 66392880670 – NAF 4669C
S.A S au capital de 1 650 200 €

☐ Évaluation des substances non-intentionnellement ajoutées

Evaluation of non-intentionally added substances

4. Informations relatives à l'utilisation finale de l'objet

Information related to the final use of the object

Matériau ou objet destiné à l'alimentation infantile :

Material or article intended for infant feeding :

☐ Oui Yes ☒ Non No

Type de denrée alimentaire destinée à être mise en contact :

Type of food intended to be in contact :

- | | | | |
|--------------------------|---|-----------------|--|
| ☐ | Tous types de denrées
<i>All types of foodstuffs</i> | ou
<i>or</i> | ☐ Denrées sèches et assimilées
<i>Dry foodstuffs and similar products</i> |
| | | | ☒ Denrées humides et produits aqueux
<i>Wet foodstuffs and aqueous products</i> |
| | | | ☐ Denrées acides
<i>Acidic foodstuffs</i> |
| | | | ☐ Denrées grasses
<i>Fatty foodstuffs</i> |
| | | | ☐ Denrées alcooliques
<i>Alcoholic foodstuffs</i> |
| | | | ☐ Denrées congelées et surgelées
<i>Frozen and deep-frozen foodstuffs</i> |
| | | | ☐ Glaces alimentaires
<i>Food ice creams</i> |

Conditions standards (durées et températures d'essais) correspondant aux données d'entrée :

Standard conditions (test durations and temperatures) corresponding to the input data :

Ce produit est conçu pour être utilisé dans les conditions d'une cuisine standard (+18 °C +30 °C). Il peut contenir un liquide d'une température maximale de +70 °C pendant une courte période. Il est recommandé de pas laisser les denrées alimentaires au réfrigérateur dans le produit et les utiliser dans les 24H.

This article is only designed to operate in standard kitchen temperatures, expected to be +64 °F +86 °F, wit material liquid temperatures of an absolute maximum of +158 °F being possible for short periods. Where applicable, it is recommended to always refrigerate any food material stored within the container, and use within 24 hours.

Rapport maximal Surface en contact avec la denrée alimentaire / Volume utilisé pour établir la conformité de l'objet :

Maximum contact surface area to foodstuf ratio / volume used to establish the conformity of the object :

<800 ml / <35cm²



mallard ferrière

50, rue Léo Lagrange
93130 Noisy-le-Sec – France
Téléphone (33) 01 48 10 21 00 – Fax (33) 01 48 91 96 10
E-mail France : commercial@mallard-ferriere.com
E-mail Export : export@mallard-ferriere.com
www.mallard-ferriere.com
392 880 670 00022 R.C.S Bobigny – N°I.L. : FR 66392880670 – NAF 4669C
S.A S au capital de 1 650 200 €

Cette déclaration est valide uniquement pour l'objet tel que livré (emballage vide), et tant qu'il n'y a pas de modification réglementaire ou de changement susceptible d'entraîner une modification de l'inertie du matériau ou de l'article.

En toute hypothèse, la conformité s'entend sous réserve du respect des conditions de stockage, de manutention et d'utilisation prenant en compte les caractéristiques particulières du matériau ou objet, conditions telles que prévues par les usages ou les codes professionnels.

En cas de changement des caractéristiques du produit emballé, de sa composition ou de sa destination, ainsi que dans le cas d'une modification des conditions de mise en œuvre du matériau ou de l'objet, la personne destinataire de la présente déclaration doit s'assurer de la compatibilité contenant/contenu dont il assume alors seul la responsabilité.

This declaration is valid only for the object as delivered (empty packaging) and as long as there is no regulatory modification or change that could lead to a change in the inertness of the material or article.

In any case, conformity is understood subject to compliance with the storage, handling, and usage conditions, taking into account the specific characteristics of the material or object, as prescribed by practices or professional codes.

In the event of a change in the characteristics of the packaged product, its composition, or its intended use, as well as in the case of a modification of the conditions of implementation of the material or object, the recipient of this declaration must ensure the compatibility of container/content, for which they then assume sole responsibility.

Fait à Noisy-Le-Sec, le 16/10/2024

Done at Noisy-Le-Sec, on 10/16/2024

DIRECTEUR GÉNÉRAL

ETS MALLARD FERRIERE
50, rue Léo Lagrange
93130 NOISY LE SEC
Tél. 01 48 10 21 00 - Fax 01 48 91 96 10

Antonio Salafia